



Gemeinsames Singen mit dem Polizeichor Paderborn an Heilig Abend

Die Mitglieder des Polizeichors Paderborn freuen sich nach zwei Jahren wieder darauf, zum Weihnachtssingen einzuladen zu können. Es beginnt am Heiligen Abend um 15.30 Uhr diesmal vor dem historischen Paderborner Rathaus. Der Polizeichor Paderborn möchte mit vertrauten Advents- und Weihnachtsliedern, auch gemeinsam gesungen, allen Paderbornerinnen und Paderbornern eine besinnliche und fröhliche Stunde schenken. Da die Lebendige Krippe erst im nächsten Jahr wieder als Kulisse zur Verfügung steht, hat sich der Polizeichor für den Rathausvorplatz

entschieden. Das Weihnachtssingen erfreue sich bei Groß und Klein großer Beliebtheit, berichtet der Polizeichor. Den Stein ins Rollen brachte dazu vor vielen Jahren der Männerchor Paderborn. Aus dieser Tradition hat sich auch das Dirigat von Christian Nolden ergeben, der anstelle des sonst verantwortlichen musikalischen Leiters Frank Bodemeyer übernimmt. Zum Abschluss werden die Sänger des Polizeichores gemeinsam mit ihrem Publikum die „Stille Nacht“ besingen.

Foto: Polizeichor Paderborn